

## BALCONS DU DAUPHINÉ

# Une association lance un achat groupé de panneaux photovoltaïques

Stéphane Couthon



*Alain Chadi, président, Christophe Carras secrétaire et trésorier, tous les deux élus sur Corbelin et Sermérieu, avec Patrick Marin et Alain Delrieu, membres de l'association.*

**Après l'opération sur la commune de Corbelin, l'association Le Solaire aux Balcons, créée récemment et portée par des élus et des citoyens engagés dans la transition énergétique, vient de lancer pour l'automne une nouvelle campagne d'achat groupé de panneaux photovoltaïques au sol en autoconsommation. Des réunions d'information vont avoir lieu dans toutes les communes des Balcons du Dauphiné (BDD).**

C'est un constat clair et net qui a été fait par l'association Le Solaire aux Balcons. Les tarifs de l'électricité ont augmenté de manière conséquente chez EDF : + 15 % en février 2023, + 15 % en août 2023 et + 10 % au 1<sup>er</sup> février 2024. Sans oublier une potentielle augmentation des taxes à venir en février 2025.

Ainsi, face à cette situation, le président Alain Chadi rappelle les objectifs principaux poursuivis : « Faire réaliser des économies aux usagers sur leur facture énergétique et procéder à un achat groupé pour des kits solaires extérieurs au sol à un rapport qualité/prix compétitif. Ainsi plus de 700 000 kWh pourraient être produits par les ménages chaque année sur le territoire des Balcons des Dauphiné. »

En résumé : être acteur de sa consommation et avoir une consommation plus vertueuse. Cette nouvelle opération concerne les habitants de toutes les communes des BDD et au-delà. Plusieurs réunions publiques vont être programmées pour informer les usagers. « Ainsi, nous pourrons répondre aux questions que les usagers peuvent se poser sur le sujet. Les dates de

ces rencontres d'information au public seront annoncées prochainement », souligne encore le président.

L'entreprise retenue, a été sélectionnée sur plusieurs critères comme les prix, les performances techniques, la politique RSE, le respect des normes environnementales et son engagement au côté de la convention des entreprises pour le climat.

Contacts : Alain Chadi au 06 68 72 25 04 et Christophe Carras au 06 32 39 76 11.